

Claude Bitte, président de la Communauté de communes du centre mosellan

« Dédié aux énergies renouvelables, notre pôle d'activités donnera un nouveau souffle au Centre mosellan »

by Le Moniteur - mardi, mai 20, 2008

<http://correspondances.fr/claude-bitte-president-de-la-communaute-de-communes-du-centre-mosellan/>

« Dédié aux énergies renouvelables, notre pôle d'activités donnera un nouveau souffle au Centre mosellan »

Vous lancez à Morhange un triple projet de Maison de l'eau et des énergies, de zone d'activités et d'hôtel d'entreprises. Quelle synergie espérez-vous engendrer sur ce nouveau pôle ?

Les trois projets concourent à diversifier le tissu économique de la ville, actuellement totalement centré sur l'usine de plasturgie Rehau. Ce second souffle portera sur le développement durable. D'ores et déjà viabilisée, la zone d'activités de 10 ha, extensible à 18 ha, pourra accueillir une dizaine d'entreprises spécialisées dans la géothermie, l'éolien ou le photovoltaïque. Un hôtel d'entreprises accueillera les artisans. Enfin, nous inaugurerons en 2009 la Maison de l'eau et des énergies, qui constituera un mini-centre des congrès. Soutenu par le conseil général de la Moselle, le conseil régional de Lorraine et les fonds européens, le projet mobilise un investissement de 8 millions d'euros.

Comment avez-vous prospecté les entreprises qui s'installeront sur la zone ?

Vice-président de l'organisme départemental Moselle développement, j'ai fait jouer mes connaissances pour contacter des porteurs de projets. La zone n'accueillera aucune délocalisation, mais uniquement des entreprises nouvelles. Rehau, qui emploie d'ores et déjà 850 salariés dans la commune, implantera son show-room à proximité immédiate de la maison de l'eau et des énergies. Pour l'heure, je ne souhaite pas communiquer le nom des autres entreprises pressenties sur le site.

Quels services les entreprises trouveront-elles à Morhange ?

Dotée du haut débit, la zone d'activités deviendra une vitrine de la haute qualité environnementale dont les implantations elles-mêmes constitueront des bâtiments témoins. Un hôtel-restaurant sera réservé aux clients et aux salariés des entreprises. La Maison de l'eau et des énergies ouvrira ses portes non seulement à des manifestations spécialisées, mais aussi à des formations dédiées aux personnels des entreprises, à leurs clients – par exemple, les installateurs et les chauffagistes – et au grand public venu s'informer sur les énergies renouvelables.

